

2021年4月1日

株式会社日立ソリューションズ・クリエイト
取締役社長 竹田 広光

2021年度 日立ソリューションズ・クリエイト 入社式 社長メッセージ(抜粋) チャレンジする気持ちを持ち、心身の健康に留意して、成長をめざそう

日立ソリューションズ・クリエイトへの入社、おめでとうございます。皆さんの入社を心から歓迎します。コロナ禍において、まだまだ気を張って生活する必要がある中、入社という一つの節目の日に、皆さんと直接お会いできて、大変うれしく思います。

皆さんが、社会人生活をスタートするにあたっては、喜びや、期待、不安など、さまざまな思いが混在していることと思います。特に、昨年からのコロナ禍により、学生生活の終盤を思い描いたようには過ごすことができず、気持ちの切り替えがうまくいかないまま、今日を迎えた方もいると思います。社会人としての始まりの日である本日、皆さんの先輩であり、会社の代表でもある私の言葉を心にとめて、これからの社会人生活をおくっていただければと思います。

私からお伝えしたいことの1点目は、「チャレンジする気持ちを常にもつ」ということです。

IT業界に対して、時代の先端をいく華やかなイメージをもっている方がいるかもしれませんが、現実には少し違います。驚くほど、地道で根気のいる作業があったり、時には辛くて投げ出したくなることもあるかもしれません。でも、それら一つひとつの業務を経験することが、間違いなく皆さんを成長させてくれるのです。ですから、そういう状況になっても、決して逃げることなく立ち向かえるよう、常日ごろからチャレンジする気持ちをもってください。周囲の先輩たちも、そんな皆さんを力強くサポートしてくれるはずです。

2点目は「心身ともに健康であること」です。

「安全と健康は全てのものに優先する」これが、私たち日立ソリューションズ・クリエイト、そして日立グループの考え方です。何をするのに、心身が資本であり、この健康の上に私たちの業務が成り立つのです。これから始まる研修期間中も、学ぶべきところはしっかりと学び、時にはリフレッシュして、バランスをとりながら日々生活してください。

最後に、「社員幸福度の向上」の取り組みについてお話します。当社は、どうしたら社員の皆さんがしあわせを感じながら働くことができるのか、どうすると働き甲斐をもてるのかにこだわっています。社員の皆さんが仕事をする上で、少しでもしあわせだと感じる事ができたら、より高い成果が得られることでしょう。その結果として、会社も魅力的に、そして、さらなる発展を遂

げることができると考えています。配属後になりますが、皆さんにも参加してもらおうこととなりますので、よろしくお願ひします。

本日から皆さんは、私たちの仲間です。チャレンジする気持ちを持ち続けてください。心身ともに健康であることを心がけてください。皆さんの成長を心から応援しています。ともに頑張りましょう。

<報道機関からのお問い合わせ先>

担当部署:コーポレート・コミュニケーション部 担当:菅野、大居

E-mail: hsc-koho@hitachi-solutions.com